



**Unsere erfolgreichen Volleyballerinnen haben sich souverän für die Endrunde
der Regierungsbezirks-Meisterschaften qualifiziert
– zum dritten Mal in Folge**

Aller guten Dinge sind 3 – das sagten sich die Mädels der Volleyball-Schulmannschaft WK-II bei der ersten Runde der Regierungsbezirks-Meisterschaft in unserer Sporthalle II (übrigens waren wir auch zeitgleich Gastgeber für die Badminton-Stadtmeisterschaft in der Sporthalle I). Mit der Unterstützung unserer Zuschauer und zwei überzeugenden Sätzen gegen die Anne-Frank Schule aus Bochum war es dann auch geschafft: das WK-II-Team hat sich erneut für die Endrunde qualifiziert. Vielleicht schaffen die Volleyball-Mädels unserer Schule ja wieder eine ähnlich tolle Platzierung wie 2012/2013 (5. Platz) und 2011/2012 (3. Platz).

Die Endrunde für die Mädchen WK 2 wird voraussichtlich am 28.01.2013 (Dienstag) in Bochum stattfinden.

Folgende Schülerinnen haben unsere Schule vertreten:

Rabea und Hanna Knop, Hannah Köster, Marlena Nadoveza, Nicole Pipa und Victoria Bader (Alle Schülerinnen stammen aus der Talentförderung Volleyball des TV Hörde.)

Die Mädels wollten dieses Mal
sich leider nicht mit einem Foto
in diesem Spielbericht verewigen.

